

# 道標ない旅

自分も人も大切に

～思いやり  
・チャレンジ  
・しなやかな心～

令和3年度 第26号 運動会特集号

2021.10.29発行

葉山町立長柄小学校

校長 益田孝彦

Tel. 046-875-6860

Fax. 046-876-0682



<http://www.town.hayama.lg.jp/nagae>

◆◆ 運動会を無事開催することが出来ました。 ◆◆

10月23日(土)に第46回長柄小学校運動会を無事開催することが出来ました。学校だよりにおいても、保護者の皆様に、まん延および再流行の防止のために、様々なお願いをいたしてきましたが、ご協力いただきましたことまずもって御礼申し上げます。

以下、今回の運動会を振り返ってみたいと思います。

①「保護者の皆様の来校時間に大きな変化が見られました。」

昨年度、7:50分の校庭入場時間前に、たくさんの保護者の方々が来校されましたが、正門側で最初の来校者は8:15ごろで、8:20と8:40頃が来校者のピークでした。裏門は、8時前から数名が待機している状況で、8時過ぎから断続的に来校され、8:30頃がピークですが、滞ることはありませんでした。7時25分頃から来ていただいた受付担当のPTAの皆様には、申し訳なく思いました。

②違法駐輪は2年連続0を達成できました。

写真は9時半頃の裏階段側、表階段側の様子です。



皆様のご協力で、駐輪に関しては地域の方々にご迷惑をかけることなく実施できました。駐輪場内の整列状況も大変良い状態だったことが印象に残りました。ご協力本当にありがとうございました。

校内の駐車環境も、交通事故も無く安全性も守られ、大変助かりました。葉山温泉に1台の駐車車両がありましたが、本校関係で無いことを願いました。近隣商業施設からのクレームはありませんでしたので、その面でもきちんとした開催が出来たのかなと思っています。

③「皆さんが身軽な状態でご来校いただけたことも良かったと思います。」

撮影用の三脚や、携帯できるイスなどを散見しましたが、呼びかけに応じてくださり、大きな問題にはいたらずに、済んでいました。逆に、身重の状態で見学に来られていた保護者の方がいらっしゃって、持ち込み禁止だけの対応では不足しているなど感じました。急遽放送で持ち込みを許可するケースがある旨伝えさせていただきましたが、他の保護者の方々も事態を了解されて、温かく見守っていただけたことをありがたく思います。

④休憩用のテント、ブルーシートについて

今年度は駐車場に2張り、雲梯側に1張りのテントを用意し、それぞれにブルーシートを敷いたほか、駐車場側の芝生に1枚ブルーシートを敷きました。しかし、実際の利用者は、密を避ける意味でも混雑を避けるため、決して多くはありませんでした。



この実態を客観的に判断して、敷設するか再考します。

土嚢の準備を含め、準備・片付けに、大変手間がかかる作業が、前日・当日とかかるので、シートのみにするといった工夫に変えさせていただく可能性があります。

⑤児童の競技や表現種目は見応えのあるものだったと思っています。

順位が種目ごとめまぐるしく入れ替わった運動会でした。最後はリレーを制した赤組の逆転優勝となりました。



校歌が途中で途切れても、意図的に途中で切っても、心を一つに各カラーのペースで堂々歌いきる長柄小学校児童に誇りを感じました。さて、低学年の表現は、鈴の音の美しい（つまりタイミングも良くそろっていた）、大変カラフルで楽しさがはじけるものでした。中学年のエイサーは、沖縄の感じが良く出ていて、まとめを担当した教頭の言葉の中に「沖縄の海が見えた気がしました」と表現されました。そして、運動会最終演目となった高学年によるソーラン節は、見ている人を引き込む、気合いの入った、見事なものでした。さすが高学年だなと感じていただければ何よりの幸せです。ほぼ時間通りに終了した運動会。皆様の心にはどう残ったのでしょうか。学校としても本当に久しぶりに学校の様子を公開できて良かったと思っております。けがした児童や、火曜日のお休み生徒が当日の6人から30人（水曜日は18人）と大幅に増えた点は心配だったりもしますが、皆様の信頼に応えていけるような学校運営にしっかり努めて参りたいと思います